

Rundenwettkampf Luftpistole

Unsere Luftpistolenmannschaft konnte einen deutlichen Auswärtssieg in Denkingen verbuchen, mit einem Ergebnis von 1352:1413 Ringen. Dies festigte unseren zweiten Tabellenplatz und verringerte den Abstand zur führenden Mannschaft aus Tuttlingen. Besonders Manfred Frey lieferte eine beeindruckende Leistung, wodurch die Tabellenspitze weiterhin spannend bleibt. Er konnte auch in der Einzelwertung erneut die Führung übernehmen. Die Einzelergebnisse sahen wie folgt aus:

- Claudius Diez: 84, 80, 83, 80 - Gesamt: 327
- Christian Frey: 91, 92, 89, 93 - Gesamt: 365
- Manfred Frey: 91, 94, 92, 93 - Gesamt: 370
- Harald Müller: 94, 85, 83, 89 - Gesamt: 351
- Peter Wax: 62, 50, 73, 63 - Gesamt: 248

Die Abschlusstabelle ist auf unserer Internetseite www.sv-muehlheim.de unter der Rubrik "aktuelle Ergebnisse" einsehbar.

Preisbinokel

Am vergangenen Dienstag fand im Schützenhaus wieder das beliebte Preisbinokel statt. Es wurden insgesamt 3 Runden mit jeweils 12 Spielen gespielt, bei denen alle 36 Teilnehmer einen Preis erhielten. Die Ergebnisse und Platzierungen waren wie folgt:

1. Platz: Roland Schöba - 8090 Punkte
2. Platz: Peter Barz - 7930 Punkte
3. Platz: Matthias Weinmann - 7680 Punkte
4. Platz: Kevin Schrauth - 7630 Punkte
5. Platz: Gerd Hipp - 7620 Punkte
6. Platz: Ralf Leibinger - 7210 Punkte
7. Platz: Eberhard Schmitz - 7100 Punkte
8. Platz: Barbara Grüninger - 7060 Punkte
9. Platz: Carl Schreiber - 6920 Punkte
10. Platz: Hans Schreiber - 6820 Punkte



Die Sieger: Von links: Vorstand Harald Müller, Peter Barz, Roland Schöba und Matthias Weinmann

Der Schützenverein möchte sich herzlich bei den Sponsoren der Sachpreise bedanken, darunter:

- Raiffeisenbank Mühlheim
- Kärcher Center Milkau
- Edeka Beha Mühlheim
- Gasthaus Krone Mühlheim
- Ziegenhof Sorg Immendingen
- Getränke Leibinger Mühlheim
- Peter Mattes Felle
- Idverpackt Mühlheim
- Bäckerei Buschle Stetten